

Ein Heimsieg für die Adler-Schützen

SCHIESSEN Willmering gewinnt den Sparkassen-Wanderpokal

WILLMERING. Das alljährliche Sparkassen-Wanderpokal-Schießen hat dieses Mal auf den neuen Ständen der Adlerschützen stattgefunden.

Heuer fand das Schießen das 40. Mal statt mit einer beachtlichen Teilnehmerzahl von 111 Schützen aus den befreundeten Vereinen: Fröhliche Bergschützen Kolmberg, Schloßschützen Waffenbrunn, Wildschützen Kammerdorf und Adler Willmering.

Aus terminlichen Gründen konnte man den Marktbereichsleiter Martin Wanninger von der Sparkasse Cham und den Bürgermeister der Gemeinde



Bei der Scheckübergabe, von links **Martin Wanninger, Peter Merkl, Erna Leirich, Werner Wache, Stephan Berthold und Hans Eichstetter**



Die Übergabe des Wanderpokals an die Sieger, von links **Christian Fischer, Peter Merkl, Erna Leirich und Werner Wache**

FOTOS: CSL

Willmering Hans Eichstetter bereits am Freitag zum Eröffnungsschuss begrüßen. Im Anschluss überreichte Wanninger einen Scheck in Höhe von 450 Euro an die Schützenmeisterin

und den Schützenmeister.

Am Samstag fand im Anschluss an das zweitägige Schießen die Siegerehrung statt. Der Sieger des Sparkassen-Wanderpokals ist mit einem Ergebnis

von 899,2 Teiler, die von den 10 Besten Schützen jeweils ermittelt werden, der Schützenverein „Adler“ Willmering. Da diese den Pokal zum dritten Mal gewonnen haben, dürfen sie diesen behalten.

Sachpreise: Andreas Lang (Willmering), Christian Fischer (Kolmberg), Gerhard Schall (Willmering), Peter Merkl (Waffenbrunn), Max Schlaghauer (Waffenbrunn).

Die drei besten Mannschaftsschützen: 1. Franziska Rank (Willmering), 2. Anita Heigl (Waffenbrunn), 3. Maximilian Gitterer (Willmering)

Sparkassen-Wanderpokal: 1. Adler Willmering 899,2 Teiler, 2. Fröhliche Bergschützen Kolmberg 1597,4 Teiler, 3. Schloßschützen Waffenbrunn 2209,9 Teiler, 4. Wildschützen Kammerdorf 2564,4 Teiler (csl)